
Insuficientes  

Hoje queremos resolver em nossas vidas um sentimento que nos persegue, não nos sentimos suficientes: 

-Não nos sentimos suficientemente bons pais 

-Bons filhos 

-Bons profissionais  

-Bons cristãos 

E quando conseguimos encontrar uma forma de desvencilhar desse sentimento acabamos incorrendo na arrogância e na 
prepotência. 

Jesus lidou com essas dois perfis que envolvem os homens  

Lucas 18:9-14 
'A alguns que confiavam na sua própria justiça e desprezavam os outros, Jesus contou esta parábola: ― Dois homens 
subiram ao templo para orar; um era fariseu, e o outro era publicano. O fariseu, em pé, orava no íntimo: “Deus, eu te agradeço 
porque não sou como os outros homens — ladrões, injustos, adúlteros — nem mesmo como este publicano. Jejuo duas vezes por 
semana e dou o dízimo de tudo quanto ganho”. ― O publicano, porém, ficou a distância. Ele nem sequer ousava olhar para o 
céu, mas, batendo no peito, dizia: “Deus, tem misericórdia de mim, que sou pecador!”. ― Eu digo que este homem, não o outro, foi 
para casa justificado diante de Deus. Pois todo aquele que se exalta será humilhado, e todo aquele que se humilha será exaltado. ' 

-Dois Homens 

	 Um que cumpria um monte de exigências da Lei 

	 Um que sabia que era insuficiente  

-Os dois eram iguais, mas um tinha a percepção e outro não 



A oferta da Salvação não é somente para quem precisa, mas para quem reconhece que precisa e sabe que é insuficiente. 

O que me chama a atenção é o texto que se decorre dessa parábola, 4 versículos a frente Jesus encontra um Jovem, 
que Lucas não cita o nome, mas diz que ele era Rico e importante , Marcos vai dizer que Jesus o amou, mas toda a vida daquele 
Jovem estava baseado em suas performances e quando Jesus o levou ao limite ele preferiu desistir do que reconhecer sua 
insuficiência. 

Mas a narrativa não acaba ai. 

1 capitulo depois Jesus se encontra com um Publicano. 

Ele não era um publicano qualquer, era um líder dos publicanos. 

Vamos ver o texto:  

Lucas 19:1-10 
1Jesus entrou em Jericó e começou a atravessar a cidade. 2 Havia ali um homem rico, chamado Zaqueu, chefe dos publicanos.  

3 Ele queria ver quem era Jesus, mas, sendo de pequena estatura, não conseguia, por causa da multidão. 4 Assim, correu adiante e 
subiu em uma figueira brava para vê‑lo, pois Jesus estava prestes a passar por ali.  

5 Quando Jesus chegou àquele lugar, olhou para cima e lhe disse: ― Zaqueu, desça depressa, porque hoje preciso ficar na sua 
casa. 6 Então, ele desceu rapidamente e o recebeu com alegria.  

7 Todo o povo viu isso e começou a se queixar: “Ele se hospedou na casa de um pecador”.  

8 Zaqueu, porém, levantou‑se e disse ao Senhor: ― Olha, Senhor! Darei a metade dos meus bens aos pobres e, se de alguém 
extorqui alguma coisa, devolverei quatro vezes mais.  

9 Jesus lhe disse: ― Hoje houve salvação nesta casa, porque este homem também é filho de Abraão. 10 Pois o Filho do homem veio 
buscar e salvar o que estava perdido. ‘ 



Eu queria tentar traçar o perfil desse Publicano 

-Ele era sem duvida alguém muito capaz, e muito resiliente. 

	 Ele operava em uma cidade importante Jericó. 

	 Ele enfartou muitos desafios: 

	 	 Seu nome significava Puro, isso pode significar que ele era de uma família religiosa, e para ser publicano teve que se 	 	
	 	 desapegar da aprovação dos pais e de seus compatriotas  

	 	 A estatura dele chamou a atenção de todos, ele precisou de uma arvore para ver o que os outros viam em pé. 

	 Ele venceu tudo para alcançar seu lugar, mas teve que usar toda sua capacidade mesmo olhando para todos de Baixo pra 	 	
	 cima. 

	 De repente ele se encontra em uma posição constrangedora, em cima da arvore não é lugar de gente rica. 

	 Jesus olha para ele de baixo para cima e diz que precisava dele. 

	 Nesse exato momento ele teve que lidar com uma questão que era com certeza recorrente na vida dele, mas dessa vez, diante 
	 de Jesus ele não se impôs, sem desculpas ele disse que estava pronto fazer o que fosse necessário. 

	 	 Diferente do Jovem, ele deu a metade e se comprometeu em resolver todas as pendências imediatamente. 

	 	 Ele não foi Salvo por essas ações, a salvação era Jesus, o encontro com Jesus deu a ele competências e 	 	 	 	
	 	 quebrantamento atípicos para alguém com o perfil dele. 

Isso chama minha atenção. 

-Com quem nos parecemos? 



-Já chegamos a conclusão sobre nossa suficiência? 

Sabemos exatamente o que queremos e com certeza expressaríamos se nos encontrássemos com Jesus. 

A pergunta é o que o encontro com Jesus nos tornou capaz de fazer? 

	 Você está pronto para restituir aos outros o que precisa ser restituído  

	 Você está pronto para deixar a sua projeção nas mãos do Senhor 

	 Você está pronto para entender que sua insuficiência é justamente o que te conecta ao Senhor? 

Hoje quando você falar com Deus como será sua conversa? 

	  


